

PSICOPOLIS

final me dejo unas dudas, o más bien, me hizo pensar, cuando se esparció el rumor del profesor (sobre el asesinato de sus dos hijos) y la gente comenzó a tacharlo de locos, el grupo de estudiantes del inicio, ¿comenzaron a crear su propia realidad colectiva por miedo?, quiero decir, el profesor tras quebrar la barrera de lo que consideramos nosotros moralmente correcto, comenzaron a tacharlo de loco, incluso, a pesar de haber explicado que era un experimento social, el miedo seguía en el subconsciente creando y distorsionando la realidad, a lo que quiero llegar, ¿el miedo se originó por que el profesor los hizo cuestionar a ellos mismos sobre la realidad de su propia realidad? Entonces, termine pensando, será que nosotros los seres humanos por defensa propia, atacamos o criticamos todo aquello que nos hace pensar más allá de lo que nosotros mismos consideramos real, si viene una persona, y nos trata de explicar que como vemos y percibimos las cosas es erróneo, todo es falacia creadas pero el autosujestionamiento, por eso, criticamos y tememos a lo que desconocemos, todo aquello que nos haga cuestionar.

El video me gusto mucho ya lo había visto antes, y estoy de acuerdo en muchísimas cosas, no se como explicar algunas cosas en las que creo que la realidad depende también de uno mismo en como interpretamos y como percibimos las cosas. Sin duda alguna a influido mucha la sociedad en mi ya sea para bien o mal, desde pequeños nos dicen lo que tenemos que hacer o en que creer, pero la decisión la toma uno al final, no se si este bien mal por ejemplo yo creo en dios y soy católica y no por que mi madre me halla dicho que tengo que hacerlo, lo hago por que me di cuenta que gracias a él tenemos todo me lo a demostrado y nadie hará cambiar mi opinión.

DE: MARIA DEL PILAR SANTOS RODRIGUEZ

PARA: MTRA. ANA SILVIA LAZARO

PSICOLOGIA SOCIAL